

Caros colegas

Respondendo a este inquérito, temos a oportunidade de exprimir a nossa opinião sobre o funcionamento do RCAM. Não a devemos perder!

Survey concerning the Joint Sickness Insurance Scheme (JSIS)

Dear colleagues,

The JSIS/RCAM (Joint sickness insurance scheme / Régime commun d'assurance maladie) is the common health insurance system for agents and civil servants of the European Union.

It covers, on a primary basis, the healthcare insurance needs of several dozen agents, civil servants and pensioners of the European Institutions.

In order to better defend your interests as staff representatives in the various bodies concerned (staff committee, management committee, social dialogue meetings, etc.) we would be grateful if you could tell us more about your experience, your satisfaction and, possibly, your problems with this service.

We therefore invite you to complete the very short questionnaire (time required 10-15 minutes) available here:

<https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/Enquete-RCAM?surveylanguage=EN>

Enquête sur le Régime commun d'assurance maladie (RCAM)

Chers collègues,

Le RCAM/JSIS (Régime commun d'assurance maladie / Joint sickness insurance scheme) est le système commun d'assurance maladie des agents et fonctionnaires de l'Union européenne.

Il couvre notamment, à titre primaire, les besoins en assurance soin de santé de plusieurs dizaines d'agents, fonctionnaires et pensionnés des Institutions européennes.

Afin de mieux défendre vos intérêts comme représentants du personnel dans les différentes instances concernées (comité du personnel, comité de gestion, réunions de dialogue social, etc.) nous vous serions reconnaissant de bien vouloir nous en dire plus sur votre expérience, votre satisfaction et, éventuellement, vos problèmes avec ce service.

Nous vous invitons donc à remplir le très court questionnaire (temps nécessaire 10-15 minutes) disponible ici:

<https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/Enquete-RCAM>